



YAMATO-NAKA ROTARY CLUB

1966号

会 長	辻 彰彦	会長エレクト	北砂明彦	事 務 所	大和市大和南 2 丁目 1 番 1 号
副 会 長	橋本日吉	幹 事	富澤克司		大和中央ビル 301
会報委員会	小倉一道	石川達男	野口 宏		TEL 046-262-1717 FAX 046-262-1818
例 会 場	きらぼし銀行 大和支店 4F (毎週木曜日)				E-mail : naka-office@ynrc.jp
					URL : http://www.ynrc.jp

国際ロータリーテーマ

ROTARY CONNECTS THE WORLD

「ロータリーは世界をつなぐ」

RI会長 マーク・ダニエル・マローニー

大和中ロータリークラブ会長ターゲット

「心の絆で、未来を変えるロータリー！」

【本日のプログラム】9月12日 卓話「機能性食品について」早稲田大学 矢澤一良 教授

【次回予告】 9月19日 卓話「研修の重要性について」後藤 定毅 委員長

【第1960回例会】令和元年9月5日(木) 【司会SAA】 高橋 清 君

【斉唱】「君が代」、「我等の生業」 【ソングリーダー】 鈴木 洋子 君 【童謡・唱歌】 浜辺の歌

【ゲスト】 和田みゆき 様

会長の時間 辻 彰彦 会長

9月は基本的教育と識字率向上月間です。ここでロータリーの月間テーマについて再度確認したいと思います。

ロータリーの月間テーマは、クラブだけでなく、ロータリアン一人ひとりが、ロータリーの活動に参加するよう強調するため、国際ロータリー(RI)理事会が指定した月間のことです。なお9月、10月には日本独自の月間テーマが設定されています。

世界には子どもたちが基本的な教育を受けられず、成人が十分に読み書きできない国や地域があります。そうした地域で基本的教育を提供し、識字率を上げれば、そのほかの諸問題の解決(貧困の削減、健康状態の改善、地域社会と経済の発展、平和構築など)の糸口をつかむことができます。「基本的教育と識字率向上」は、ロータリーの6つの重点分野の一つとなっています。

基本的教育・識字が重視される理由

- すべての女性が初等教育を修了すれば、妊婦の死亡率は66%減少する。



- 読み書きのできる母親を持つ子どもは、読み書きのできない母親の子と比べて、5歳以上まで生き延びる確率が50%高い。
- 低所得国で全生徒が読み書きを習得した場合、1億7,100万人が貧困から抜け出すことができる。これは全世界の貧困の12%に相当する。世界的に、教育・識字の分野では進展が見られています。2014年国連ミレニアム開発目標の報告書によると、成人と青少年の識字率は上がっており、男女差も縮まっています。しかし、まだ多くの面で課題が残されています。
- 世界で5,800万人の子どもが学校に通っていない。
- 4年間の初等教育を受けた後も読み書きのできない子どもが2億5,000万人いる。
- 7億8,100万人の成人が読み書きできない。世界各地のロータリークラブは、基本的教育の提供と識字率の向上をめざす活動に取り組んでいます。

- 8月 会員増強・新クラブ結成推進月間
- 9月 基本的教育と識字率向上月間 ロータリーの友月間
- 10月 経済と地域社会の発展月間 米山月間
- 11月 ロータリー財団月間
- 12月 疾病予防と治療月間
- 1月 職業奉仕月間
- 2月 平和と紛争予防／紛争解決月間
- 3月 水と衛生月間

会員数	出席者	出席率	前々回修正	出席免除	欠席者 4名(敬称略)
34名	25名	83.33%	71.43%	6名	原嶋、池澤、苗加、田井

- 4月 母子の健康月間
 5月 青少年奉仕月間
 6月 ローター親睦活動月間

幹事報告 富澤 克司 幹事

- ①9月レートは106円です。
 ②豪雨による北九州佐賀位置への義援金にご協力をお願いします。
 ③9/6北京飯店にて、会長、幹事会が開催されます。

委員会報告

『ロータリーの友9月号記事紹介』

研修委員長 後藤 定毅

- 1)横組み17ページ/ 2020年国際大会がホノルルで開催されます。その美しいハワイが紹介されていますが、マローニRI会長が子や孫にロータリーの国際性を伝える良い機会であり、誰もが楽しめる家族向けのイベントを計画しているので、参加を勧めています。因みに2021年は台湾です。
 2)32ページ/ 私のガバナー就任時代に起きた東日本大震災には全国のロータリアンから多くの義援金が寄せられましたが、その時に多くの地区が、震災で父母を亡くした子供たちのために「ロータリー希望の風奨学金」を立ち上げました。今もこの奉仕活動が続いていますが、残念ながら我が地区でも4,000万円近くの義援金が寄せられましたが、私どもの次の年度がロータリー財団に振替えたため、この事業には参加していません。ただ横澤会長年度のクラブ創立35周年事業に、クラブとして寄付をしたことを記憶しています。
 3)55ページ/ 縦組み表紙にチェスリー・ペリー初代事務総長の紹介、職業は社会に奉仕する機会であるとして、職業奉仕の重要性を強調した人でもあり、初期ロータリーの建設者とも言われたそうです。

また会社経営者でもあったそうですが、25年間で休暇を取ったのは1度だけだと載っています。

4)縦組み81ページ/ 今月20日から日本でラグビー世界大会が開かれますが、「ラグビーから学んだ和の心」の記事で、「One for All, All for One」ラグビーの素晴らしい精神と、ロータリーとの共通性が語られています。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 鈴木 洋子 委員

創業記念日 入江 公敏 君 9月10日
 入会記念日 長野 俊八 君 9月9日

卓話

「家庭文化の継承」



学校法人八洲学園
理事
和田 みゆき 様



スマイルボックス 北砂 明彦 委員長

本日 ¥8,000

累計 ¥197,300

辻 彰彦 会長、富澤 克司 幹事、橋本 日吉副会長

本日は、学校法人八洲学園理事和田みゆき様、卓話をありがとうございます。また、前回の夜間例会では多くの皆様に参加していただきまして、ありがとうございました。

新村 千成 君

久しぶりに出席いたしました。和田様、本日の卓話楽しみにしております。よろしく願いいたします。

入江 公敏 君

創業記念のお祝いありがとうございました。

長野 俊八 君

入会記念のお祝いいただき、ありがとうございます。37年になりました。

後藤 定毅 君

創業記念のお祝いをありがとうございます。来年まで頑張ると50回目となります。これからもよろしくご指導ください。

直前会長、幹事お疲れ様会より

直前会長、幹事お疲れ様会には、多くの皆様にご出席していただき、ありがとうございました。残金をスマイルさせて頂きます。